



MediPark-Netzwerk hilft

Regensburg. Nach Schlaganfällen oder Schädel-Hirn-Traumata müssen manche Patienten zuvor selbstverständliche Fähigkeiten buchstäblich Schritt für Schritt neu erlernen, um wieder ein möglichst selbstbestimmtes Leben führen zu können. Für diese Betroffenen engagiert sich die gemeinnützige Organisation „Zweites Leben“ in Regensburg. Aktuell laufen zudem Vorbereitungen zum Bau einer speziell ausgestatteten Wohnanlage mit bis zu 20 Plätzen in Regensburg. Diese Planungen werden jetzt gezielt vom MediPark-Netzwerk unterstützt. Die MediPark-Beiräte Dr. Gerhard Ascher, Dr. Erich Gahleitner und Dr. Richard Häusler überreichten den symbolischen Spendenscheck. wr/Foto: Gewerbepark Regensburg GmbH